

# Cornejo: "Vamos a luchar por las reivindicaciones estudiantiles"

● El nuevo presidente de la Federación Unida de Estudiantes de la Universidad de Concepción consideró su triunfo como una victoria del movimiento estudiantil, donde no hay derrotados.

● Nuevos dirigentes invitaron a todos los estudiantes a integrarse y participar en la conducción de la Universidad.

**CONCEPCION** (Sonia Mendoza G.)— Un amplio triunfo obtuvo la lista uno sobre su rival más cercano, la lista dos—ambas de oposición—, en el proceso electoral desarrollado el último día de noviembre en la Universidad de Concepción para estructurar una federación única.

En las elecciones participaron alrededor de 5.700 alumnos, que se traduce en un 60,14 por ciento del total de estudiantes de esta universidad. La primera mayoría para el cargo de presidente la obtuvo Cristián Cornejo, con 2.332 votos; vicepresidenta, Paulina Veloso, con 2.476 votos; secretario general, Alejandro Navarro, con 2.006 votos, y secretario de finanzas, Jaime Pino, con 2.149 votos.

Del número de 12 vocales que deben conformarse en la federación, la lista uno cuenta con 5; la lista dos con 5, y la lista número 5 (movimiento universitario), dos vocales.

La proclamación oficial de los candidatos, según se adelantó, se efectuará el próximo miércoles, a la que se pretende darle un carácter solemne e invitado a participar al resto de organizaciones estudiantiles del país.



Paulina Veloso, vicepresidenta: "Es una ratificación al trabajo que se ha venido haciendo..."



Cristián Cornejo, presidente de la FEC: "Un triunfo logrado por todos".

En estas elecciones no hay perdedores. Hay que sentirlo así y creo es el ánimo de todos los candidatos que se han presentado".

El nuevo presidente de la FEC atribuyó a "un problema de inmadurez" la división producida entre el grupo de oposición de la universidad, que se presentó en dos listas. "La verdad es que no hubo acuerdo formal para la designación de candidatos".

En torno al futuro accionar de la FEC, señaló: "Asumo un compromiso personal, pero que es de

mucha gente. Gran parte del estudiantado está por dar una solución orgánica a sus problemas. Vamos a luchar por las reivindicaciones estudiantiles y por dar una imagen y recuperar la universidad que tenemos".

Paulina Veloso, estudiante de cuarto año de Derecho, casada, un hijo, expresó con satisfacción que "es una ratificación a un trabajo que se ha venido dando y los estudiantes han respondido. Quisiera que todos—los que votaron por esta lista y los que no— se unieran al trabajo y participa-

ción en conjunto a afianzar esta federación por cuanto aún queda un largo camino por recorrer. Esto es un triunfo de todos los estudiantes, porque se ha logrado, en definitiva, dar un paso trascendental en la construcción de la federación".

Como mujer-estudiante, Paulina Veloso instó a sus compañeras de universidad a integrarse. "Hay algunas carreras como enfermería y obstetricia donde no es muy buena la participación. Creemos que es importante, aun cuando, en un momento determinado sea una opinión dispar. Es la única forma para construir, lo que en definitiva es nuestro".

## FRENTE UNIVERSITARIO

El Frente Universitario (oficialista) que obtuviera la elección de dos vocales en estas elecciones, Víctor Allendes y Juan Carlos Urra, formuló un llamado a sus adherentes para un acto que se celebrará este lunes, al mediodía, frente a la biblioteca, donde, señalaron, fijarán su posición en torno al acto electoral celebrado en la "U", en virtud de haber obtenido la tercera y cuarta mayoría de votos para esos cargos.

## REACCIONES

La noche del miércoles y con algunos resultados parciales, que indicaban el triunfo de la lista uno, adherentes a ella celebraron con entusiasmo los resultados en el foro, mientras el tribunal calificador trabajaba a "puertas cerradas" en el conteo definitivo.

Luego de recibir las congratulaciones de sus partidarios y opositores, Cristián Cornejo señaló a LUN: "Dentro de los resultados que esperábamos los estudiantes en general, éste ha sido un triunfo logrado por todos. Lo entiendo y lo siento así. Es el fin de una etapa que ha costado mucho tiempo y sacrificio de parte de todas las organizaciones que se han ido dando (centros de alumnos). En ese sentido, pienso que esta etapa de consolidación de la organización que necesitamos (federación) debe empezar una etapa unitaria.



Ambiente de júbilo se vivió en el foro de la Universidad, con los resultados parciales que daban ya el triunfo a la lista uno.